

# Ekhard Schumann führt die FDP

## Ortsverband Hövelhof dankt dem ehemaligen Vorsitzenden Hermann Preugschat

Hövelhof (WV). Die Mitgliederversammlung des Hövelhofer Ortsverbandes der FDP hat mit großer Mehrheit einen neuen Vorstand gewählt. Das Amt des ersten Vorsitzenden übernimmt Ekhard Schumann. Der bisherige erste Vorsitzende Hermann Preugschat hatte bereits im Vorfeld angekündigt, dass er sich nicht zur Wiederwahl stelle.

Preugschat möchte dem Ortsverband der Liberalen aber auch künftig mit Rat und Tat zur Seite stehen. Der gesamte Ortsverband bedankte sich beim bisherigen Vorstand für seine geleistete Arbeit; besonderer Dank galt Hermann Preugschat für seine langjährige Arbeit als Vorsitzender.

Dem neuen Vorsitzenden Ekhard Schumann wird sein Stellvertreter Rudi Lindemann zur Seite stehen. Das Amt des Schatzmeisters übernimmt André Klocksins, Hugo Beck wurde als Schriftführer wiedergewählt. Benjamin Joachim übernimmt das Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Als Beisitzer engagieren sich Bärbel Schumann, Thomas Körner und Peter Lindemann im Vorstandsteam.

Im weiteren Verlauf der Versammlung stellte der neue Vorstand die Schwerpunkte der kommunalen Politik vor. Wichtige

Themen sind Maßnahmen zur Haushaltskonsolidierung, eine für alle Beteiligten sinnvolle Lösung im Streitthema »Nationalpark Senne«, das neue Ortskernkonzept und das Projekt familiengerechte Kommune Hövelhof. Der Vorstand strich heraus, bei diesen Themen gelte es auch in Zukunft, die

liberalen Positionen deutlich zu machen.

Zur Halbzeit der alle fünf Jahre stattfindenden Kommunalwahlen wird der Blick jetzt bereits auf das Wahljahr 2014 gerichtet. Das Wählerverhalten zu Kommunalwahlen unterliege zwar Einflüssen aus Bund und Land, dennoch habe

die Kommunalpolitik eine hohe Eigenständigkeit, hieß es in der Mitgliederversammlung. Besonders wichtig sei es daher, den Bürgerinnen und Bürgern die liberale Arbeit der FDP-Fraktion in Abgrenzung zur Politik der CDU und SPD zu verdeutlichen, betont Sprecher der Hövelhofer FDP.



Der neue Vorstand des FDP-Ortsverbandes Hövelhof | André Klocksins, Bärbel Schumann, Benjamin Joachim, Hugo Beck, Thomas Körner, Peter Lindemann.